

Garzón pide a Telefónica que certifique si Liaño envió faxes a Campmany, Cacho y García Trevijano

EFE MADRID

El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón pidió ayer a Telefónica que le certifique si los periodistas Jaime Campmany y Jesús Cacho y el juez Antonio García Trevijano recibieron faxes desde el juzgado de Javier Gómez de Liaño, que instruye el caso *Sogecable*. Garzón quiere saber si se remitió algún fax desde dicho juzgado entre febrero y julio a estas personas y a la revista *Época*, dirigida por Campmany.

El juez acepta solicitar los datos de algunos de los faxes que el consejero delegado de Sogecable, Juan Luis Cebrián, pidió que se admitieran como prueba del supuesto interés directo de Gómez de Liaño en el sumario que investiga. Garzón no admite que se investigue si hubo comunicaciones desde el juzgado número 1 con el director de *EL Mundo*, Pedro J. Ramírez, y los periodistas de *Época* Jaime Campmany hijo y Carmen Remírez de Ganuza.

Inicialmente, Garzón decidió reclamar el pasado martes a Telefónica la lista de todos los faxes enviados desde el pasado mes de febrero por el juzgado del magistrado Javier Gómez de Liaño, pero horas después solicitó a Cebrián que le concretara cuáles eran los que quería que investigara.